

Santiago Creel se sube a TikTok... y lo tunden en redes

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, subió a su TikTok un video en el que se autodenominó "el hombre Constitución" y los motivos de ese mote... pero lo tundieron en redes.

En el video, Creel se muestra con una personalidad ligera para intentar, graciosamente, mostrar las diferentes versiones de la Constitución con las que cuenta en su despacho personal; y que van desde versiones digitales hasta impresas y de diferentes ediciones.

Sin embargo, su video no fue del todo bien recibido por los cibernautas... lejos de ser del agrado de los jóvenes, que son los principales usuarios de TikTok, el político panista recibió críticas negativas.

En algunos casos fue el tipo de música que utilizó de fondo (rock ochentero); en otros porque –según señalan– "una estrategia utilizada en políticos argentinos". Además, porque consideraron que su imagen fue más forzada que auténtica.

Aunque el video cuenta con 61.8 k de vistas, los internautas también señalaron que su eslogan "el hombre Constitución" es poco original.

https://lasillarota.com/nacion/2023/2/9/video-santiago-creel-se-sube-tiktok-lo-tunden-en-redes-413907.html